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PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT (CE) 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l'école secondaire l’Académie Sainte-
Marie, tenue le lundi 27 mars 2023, à 19h00. 
 
DATE :   Le lundi 27 mars 2023 
HEURE :  19h00 à 21h00 
LIEU :   Académie Ste-Marie – Bibliothèque 
 
 

Membres présents : Membres absents : 

Babin, Annie-Claude 
Bellavance, Josée 
Bolduc, Guy 
Boucher, Véronique 
Couillard, Janie 
Dupuis, Francis 
 

Gariépy, Julie  
Lemay, Nathaly 
Plourde, Mathieu 
Poitras, Lorraine 
Rajotte, Jean-François 
 

Bourguignon, Nathalie 
Garneau, Sylvie 
Gilbert, Cathy 
Tremblay, Marie-Hélène 
 
 

Invités :   
Amyot, Jonathan 
Verbecelte, Yvan 
Gaudreau, Mia (représentant du comité des Élèves)  
Ncuti, Lorie-Carelle (représentant du comité des Élèves) 
Verret, Nathan (représentant du comité des Élèves) 

 

 

 
1. Accueil et mot de bienvenue 

Madame Véronique Boucher, présidente, procède à l’ouverture de la séance et vérifie que le quorum est 
atteint. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour de la séance ordinaire du 27 mars 2023     #CE 22-23-035 
Il est proposé par Monsieur Mathieu Plourde que l’ordre du jour soit adopté, tel que présenté. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 

3. Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 20 février 2023     #CE 22-23-036 
Il est proposé par Monsieur Guy Bolduc que le procès-verbal de la séance ordinaire du 20 février 2023 
soit adopté, après la correction des coquilles. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
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4. Suivis au procès-verbal de la séance ordinaire du 20 février 2023 
12. Visite scolaire chez Ubisoft : l’activité n’aura pas lieu cette année car la compagnie n’accueille des 
groupes scolaires qu’à l’automne, cependant la demande sera faite pour l’an prochain pour une visite en 
octobre 2023.  

 
5. Questions et inscription de points « varia » 

Aucune question ni inscription de points varia.  
 

6. Approbation des règles de vie de l’école – 2023-2024       #CE 22-23-037 
Accompagné de Monsieur Yvan Verbecelte, enseignant responsable du comité des élèves, Monsieur 
Nathan Verret, représentant du comité des élèves, explique la démarche de mise à jour du code 
vestimentaire entreprise cette année. Mesdames Lori-Carelle Ncuti et Mia Gaudreau présentent le 
nouveau code qui sera présenté aux élèves pour une application dès cette année, une fois les supports 
visuels reçus.  
 
Il est proposé par Madame Véronique Boucher que les nouvelles règles de vie soient approuvées, telles 
que présentées.  
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 
 

7. Approbation des sorties éducatives         #CE 22-23-038 
La liste des sorties éducatives a préalablement été transmise aux membres. 
 
Il est proposé par Madame Annie-Claude Babin que la liste des sorties éducatives soit approuvée, telle 
que présentée. 
 

Proposition adoptée à la majorité 
 

8. Approbation de l’horaire des examens de juin        #CE 22-23-039 
L’horaire a préalablement été transmis aux membres.  
 
Il est proposé par Madame Nathaly Lemay que l’horaire des examens de juin soit approuvé, tel que 
présenté. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 

9. Approbation du budget de mi-année           #CE 22-23-040 
Le document sur le budget de mi-année a préalablement été transmis aux membres. 
 

 
Il est proposé par Madame Annie-Claude Babin que le budget de mi-année soit approuvé, tel que 
présenté. 

Proposition adoptée à l’unanimité 
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10. Informations de la direction 

10.1. Sondage cafétéria (résultats) 
Madame Josée Bellavance nous informe qu’à la suite du sondage et de l’appel d’offres du Centre 
de services sur les services de cafétéria, le fournisseur (Compass) restera le même en raison de 
ses prix concurrentiels.  

 
11. Informations du représentant au comité de parents 

Madame Cathy Gilbert, représentante au comité de parents, étant absente, Madame Véronique Boucher 
transmet l’information sur la semaine nationale de l’engagement parental.  
 

12. Varia 
Aucun varia 
 

13. Questions diverses 
Aucune question. 
 

14. Levée de la séance         #CE 22-23-041 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame Janie Couillard de lever la 
séance à 20h15. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 
Lily-Pierre Couët, rédactrice du procès-verbal 
 
 
 
 

Josée Bellavance 
Directrice 

 Véronique Boucher 
Présidente du conseil d’établissement 

 

 


